
 

RELAZIONE DEL PRESIDENTE - ASSEMBLEA ORDINARIA 2023 

 

 

 
 

 

 
 

 



 

 

 

 

 

 
 

 

Buonasera a tutti per la presenza a questo importante appuntamento  della vita sociale della Us Dolomitica 

asd, un grazie a voi Soci tutti e alle Autorità politiche, istituzionali, sportive e militari, ai rappresentanti le 

Ditte del Pool Sportivo Dolomitica biennio 2021/2023, ai rappresentanti di tutte le altre Aziende Sponsor, 

ai Consiglieri dei due direttivi U.s. Dolomitica asd e asd Dolomitica Nuoto CTT., ai Collaboratori, a Voi 

cari Atleti, Allenatori, Genitori, Sostenitori, Volontari e alla Stampa che ci segue puntualmente.  

 

Siamo ormai giunti quasi alla fine del mandato di questo Direttivo eletto nel 2020 e che scadrà 

prossimamente nel 2024 con la presentazione del bilancio dell’ annata 2023. Oggi siamo qui per approvare 

il bilancio fiscale dell’annata 2022 ed il preventivo 2023 nonché il bilancio sportivo della stagione 

agonistica 2022 allargato fino alla stagione invernale e calcistica 2022/2023.   

 

Ma prima di iniziare questa mia relazione sulla attività sportiva svolta permettetemi di riconfermare subito 

le mie difficoltà ad impegnarmi ancora per la nostra Dolomitica, ribadisco subito la mia volontà di lasciare 

la presidenza alla fine di questo mandato, ormai non trovo più le forze per proseguire, è passata la passione 

e vista anche la nuova riforma dello sport entrata in vigore adesso con il 1° di luglio 2023 e che stà 

trasformando la gestione delle Società Sportive in un lavoro vero e proprio penso sia doveroso per me 

lasciare e che noi tutti insieme iniziamo a pensare seriamente alle decisioni da prendere per permettere alla 

Dolomitica di poter proseguire il suo cammino per lo sport a Predazzo. 

 

Questa mia Relazione accompagna quindi sia come bilancio fiscale che per il bilancio sportivo la stagione 

agonistica 2022 allargato fino ad accennare anche per il 2023. 

 

I tesserati Soci Us Dolomitica asd nell’ultima annata 2022/2023 (dal 01/09/2022 al 31/05/2023),  sono stati 

1001, siamo quinti tornati alla quasi normalità ed a numeri veramente importanti. Ricordiamoci comunque 

che dal tesseramento 2019 compreso, a causa delle motivazioni legate alla documentazione Privacy da 

dover firmare, tutte le tessere fatte presso la Piscina Comunale dalla ASD DOLOMITICA NUOTO CTT 



non possono più essere conteggiate nel nostro tesseramento anche se le due Associazioni per quanto 

riguarda la reciprocità anche economica tengono conto e staccano ai soci che la richiedono la tessera nuova 

“gratuita” e fanno firmare quindi la nuova documentazione.  

 

 

 

 

 
 

 

Da subito un grande GRAZIE a tutte le Aziende del Pool Sportivo Dolomitica  che ci hanno sostenuto nel 

biennio 2021/2023, con la speranza che vogliano proseguire la nostra collaborazione anche per il biennio 

2023/2025, nei prossimi giorni sarà mia cura impegnarmi per passare a trovare tutti i titolari amministratori 

per rinnovare l’ accordo. Voglio quindi ricordare a tutti noi le attuali importantissime Aziende che credono 

nel nostro grande lavoro a favore dello sport a Predazzo ma non solo, e in primis per i giovani e 

giovanissimi  

 

 
 

Un grande grazie ancora una volta alla Cassa Rurale Val di Fiemme nella persona del  Presidente Marco 

Misconel e a tutto il Consiglio di Amministrazione, voglio sempre ricordare  a tutti noi che la Cassa Rurale 

è il nostro maggior sostenitore per la parte economica. 

 



Un ringraziamento al Comune di Predazzo che ci mette sempre a disposizione le strutture per poter 

svolgere al meglio tutte le nostre attività, dal Centro del Salto, alla Piscina, passando per il Campo di calcio 

e Piste atletica, le Palestre e tanti altri spazi organizzativi come Sede e Magazzini. La nostra Società ad 

ottobre 2021 ha deciso insieme al Comune di intraprendere un percorso per arrivare alla sistemazione delle 

piste di atletica al Campo Sportivo Comunale, costo dei lavori preventivato per 276.500,00 euro.         

Ad ottobre  2022 è arrivata la conferma da parte dell’Assessorato allo Sport della Provincia Autonoma di 

Trento di voler sostenere l’iniziativa con l’assegnazione anche di un importante contributo pari a euro 

204.225,00, stiamo adesso per completare l’Iter burocratico con la progettazione definitiva da farsi entro il 

30 settembre 2023 e siamo anche abbastanza fiduciosi di poter fare i lavori ancora nel 2023. Il Comune di 

Predazzo si è impegnato per la cifra mancante e bisognerà nel contempo sistemare anche una convenzione 

di gestione accessi su tutta l’area del campo sportivo.  

Un grazie anche a tutti gli Amministratori Comunali e Tecnici Comunali e Provinciali che hanno lavorato  

intensamente sui Progetti di Ristrutturazione di tutto il Centro del Salto in vista delle Olimpiadi 2026  ed 

in particolare dei trampolini grandi e delle aree a supporto dell’attività degli atleti con i locali e spazi 

tecnici. Nel 2022 ci sono state le demolizioni parziali dei vecchi trampolini e adesso dovrebbero iniziare i 

veri lavori della ristrutturazione, ormai i tempi iniziano a stringere. Speriamo vivamente che in tutti questi  

lavori venga tenuto conto anche dell’impegno della Dolomitica per il settore giovanile, verso il futuro,  

limitando al massimo i disagi per l’utilizzo dei trampolini più piccoli HS22 – HS32 –HS66.  

   

     

  
 

 

 

La Valle di Fiemme nel 2019 si è vista assegnare con  Milano-Cortina una parte di organizzazione delle 

Olimpiadi Invernali 2026 , sicuramente Predazzo  con il suo ristrutturato Centro del Salto vedrà anche tanti 

tesserati Dolomitica coinvolti come Volontari in tantissimi ambiti di questa organizzazione. 

 

Permettetemi  un grazie anche all’  Assessore allo Sport Alberto Dellantonio che si è messo a disposizione, 

ci ascolta con tanta pazienza e che cerca di aiutarci nella risoluzione di tante problematiche sportive,  

 

Come per il passato abbiamo cercato di mantenere il più possibile invariati i  costi a carico delle Famiglie 

cercando di far fare comunque come sempre una buona attività in tutte le discipline da noi praticate.     

 

 



Arriviamo quindi a parlare del bilancio economico 2022 che ancora una volta vede un buon risultato finale  

      

 

 

  

UNIONE SPORTIVA DOLOMITICA ASD- PREDAZZO 
CONTO ECONOMICO AL 31 DICEMBRE 2022                                            

 
COMPONENTI NEGATIVI DI REDDITO                                     COMPONENTI POSITIVI DI REDDITO 

N  Descrizione 2021 2022  N Descrizione 2021 2022 

1 Gestione Pool 

Dolomitica 
8.735,31 6.387,12  1 Sponsorizzazioni 56.360,16 62.635,08 

2 Gestione pulmini 36.174,85 41.277,28  2 Contributi da Enti 71.487,69 84.599,08 

3 Assicurazioni 3.172,30 10.288,07  3 Tesseramento Sociale 10.876,00 13.215,00 

4 Tessere F.I.S.I. 6.275,00 10.650,00  4 Tessere FISI 7.895,00 7.175,00 

5 Costi produzione e 

servizi 
11.533,89 13.779,36  5 Rimborsi 11.040,89 15.458,70 

6 Costi del personale 7.200,00 7.200,00  6 Interessi attivi 13,57 10,81 

7 Oneri finanziari  388,05 381,12  7 Proventi straordinari 3.223,30 200,52 

8 Spese gestioni settori 268.500,53 326.253,00  8 Ricavi gestioni settori 207.308,19 268.684,48 

9 Ammortamenti ordinari 

immobilizzazioni 
24.243,39 30.478,39  9 Rimanenza merci finale 0 0 

10 Costi eventi organizzati 0 1.319,45  10 Incassi eventi 0 1.481,82 

11 Costi non deducibili 0 6,83      

12 Imposte e Tasse 1.733,00 5.156,00      

13 Perdite eliminaz.cespiti        

 Totale costi 367.956,32 453.176,62   Totale ricavi 368.204,80 453.460,49 

 Totale ricavi     Totale costi 367.956,32 453.176,62 

 Perdita d’esercizio     Utile d’esercizio  248,48 283,87 

 

 

       

           
 Dobbiamo segnalare subito a tutti i nostri Soci che come ci è stato consigliato il Direttivo ha deciso di 

presentare il proprio Conto Economico in veste grafica ristretta, dove le spese di gestioni dei vari settori 

agonistici sono raggruppate in una unica voce, ci sentiamo comunque di garantire che a tutti i nostri settori 

è stata data pari dignità e tutti i responsabili settore sono soddisfatti di quanto la Società è riuscita a mettere 

loro disposizione, arrivando ancora una volta ad un bilancio economico 2022 in sostanziale pareggio. 

 

Nella prima parte del Conto Economico, quella a sinistra, notiamo che le spese di gestione del Pool 

Sportivo Dolomitica nel 2022 per un importo di 6.387,12 euro, sono ancora più contenute in paragone 

all’annata precedente, siamo ormai al termine del biennio 2021/23 e quindi si è prodotto soltanto lo stretto 

necessario del materiale pubblicitario quale Agende calcio e invernale, manifesti, striscioni, roller, e banner 

retropodio. 

 

Nota di particolare importanza l’ aumento ancora delle spese di gestione pulmini, un totale di 41.277,28 

euro, che trova  riscontro nella completa ripresa delle attività per tutti i settori ma anche in alcune 

manutenzioni straordinarie, nell’aumento dei costi dei carburanti e nella riattivazione e pagamento rinnovo 

di diverse polizze che poi nel 2022 non sono più state fermate durante il periodo estivo visto la necessità di 

utilizzo dei mezzi. Anche nel 2022 si è provveduto a rinnovare il nostro parco pulmini con l’acquisto di un 

nuovo furgone Ford con le caratteristiche di motorizzazione considera “Ibrida”. Si è provveduto anche a 

fare la  demolizione di un oramai vecchio pulmino. Il nostro parco automezzi per l’annata 2022 è stato 

quindi pari a 15 e tutto questo ci ha sempre permesso di realizzare tutti i nostri programmi di allenamento e 

di gare anche aiutando lo Ski & Ice College di Pozza di Fassa, i Comitati e le Federazioni a cui siamo 

affiliati.  



Visto l’aumento prezzi sensibile dei pulmini nel 2022 si è deciso di rimandare al momento nuove 

sostituzione e quindi per il 2023 non è previsto nessun acquisto, siamo comune tranquilli di poter sostenere 

l’attività in trasferta di tutti i nostri settori.  

 

Sul 2022 si nota un sensibile aumento della spesa alla voce Assicurazioni che presenta un totale di e. 

10.288,07, spesa più che triplicata, l’ Assicurazione come Comitato Organizzatore è stata aggiornata e 

all’interno di questa polizza è stata riportata anche la parte della Tutela Legale con un leggero aumento 

della spesa, rimane sempre la polizza di assicurazione straordinaria per gli autisti degli automezzi.           

Ma l’aumento maggiore trova riscontro nelle due nuove polizze assicurative fatte per dare una copertura 

negli infortuni sportivi ai nostri atleti. Una è specifica per tutto il settore dei calciatori e una specifica per 

tutti gli altri sport da noi praticati. Ci teniamo a segnalare che con l’entrata in vigore adesso dal 1° luglio 

della nuova legge sullo sport  le spese assicurative quasi obbligatorie saranno ancora in forte aumento e che 

sul nostro bilancio di previsione 2023 non erano purtroppo nemmeno state immaginate e quindi sarà 

sicuramente necessario farci prossimamente qualche importante ragionamento e quindi anche delle ulteriori 

necessarie variazioni cercando fin da subito le coperture.    

 

La voce spese Tessere Fisi per il 2022 per euro 10.650,00, comprende in realtà tutti i rapporti di 

tesseramento anche con la Fis e le tasse organizzazioni gare, in quanto vi è ormai un solo conto online dove 

confluisce il tutto per quanto riguarda la Fisi Sport Invernali.  

 

Anche la voce Costi produzione servizi di tutta la Dolomitica che presenta un saldo di e. 13.779,36, è  

leggermente aumentata in confronto al 2021. 

 

Invariato il costo della Collaboratrice e. 7.200,00 per la gestione della segreteria ed in particolare 

tesseramenti e visite mediche.  

 

La voce degli oneri finanziari per euro 381,12 è in linea con quella dell’annata precedente. Ricordiamo che 

dal 2020 presso la sede sociale è anche stato installato il Pos per permettere una maggior  tracciabilità dei 

flussi dei pagamenti riguardanti il tesseramento e facilitare quindi le famiglie. 
 

Come accennato sopra in questo conto economico 2022 e come già fatto nel 2020 e 2021 una unica voce 

comprende le spese di gestione di tutti i settori sportivi praticati dalla Società, un totale importante di 

326.253,00 euro, quasi 58.000 euro in più di spese ma ricordiamo che l’ attività di allenamento e gare si e 

svolta sempre regolarmente in tutti i settori. Quasi il 72% delle spese sul totale bilancio conto economico è 

vera attività sportiva per i ragazzi. Tutti i responsabili di settore si dicono soddisfatti di quanto la Società ha 

loro assegnato e che alla fine hanno anche potuto spendere per realizzare i loro progetti messi a tavolino ad 

inizio stagione. 

 

Nel conto economico sono esposti anche gli ammortamenti ordinari sulle nostre immobilizzazioni per un 

valore di 30.478,39 euro, si ancora in aumento in quanto riferite in particolare ai nostri 15 pulmini di cui 

come detto anche adesso quattro molto recenti, l’attrezzatura elettronica di sede e attrezzatura sportiva per 

un minimo. 

 

La voce costi eventi organizzati per il 2022 riporta una spesa di euro 1.319,45 ed è riferita alla 

collaborazione a realizzare il Tour del Gusto in occasione del Tour de Ski 2022 sul Cermis. 

 

La voce Imposte e Tasse per euro 5.156,00 è ormai rientrata nell’ordine della normalità riferita all’attività 

proposta dalla nostra Società. 

 

Fra i componenti positivi di reddito segnaliamo la quasi completa ripresa nelle voce sponsorizzazioni che 

presenta un saldo totale di e. 62.635,08, sponsorizzazioni oramai rientrate  nella normalità pur in situazione 

ancora di difficoltà generale legata alla guerra in Ucraina. 

 

Risulta sempre importante e in aumento sul 2021 la voce Contributi da Enti per e. 84.599.08 dove oltre ai 

contributi diciamo quasi fissi e certi per l’attività istituzionale, vanno ricompresi anche i contributi 

straordinari, per il 2022 vi è il contributo della Provincia Autonoma di Trento e del B.I.M. Adige per il 

nuovo pulmino, ed il contributo della Cassa Rurale Val di Fiemme per il pulmino e per l’ acquisto delle 

nuove tute di rappresentanza del settore calcio e delle nuove divise del settore sci nordico. 



 

Il tesseramento sociale presenta un totale di euro 13.215,00 e risente della buona ripresa delle attività che si 

possono svolgere in tutti i settori.  

 

Voce importante quella dei ricavi gestione settori per euro 268.684,48. Queste sono le entrate direttamente 

imputabili alla gestione dei nostri settori sportivi e ricomprende in particolare le quote agonistiche versate 

dalle famiglie, le iscrizioni per le gare organizzate come anche le sponsorizzazioni avute per le singole 

manifestazioni o rimborsi dalle varie federazioni e dallo Ski College della Valle di Fassa. 

 

Minoritaria rimane la voce di entrata per euro 1.481,82 riferita alla organizzazione eventi che per il 2022 

vuol dire sostanzialmente Tour del Gusto. 

  

Un dato particolare che non è così evidente leggendo il conto economico della Società ma che vorrei 

ancora una volta sottolineare a tutti i Soci che incrociano la mia Relazione annuale  è che su un 

bilancio che presenta uscite per oltre 453.000,00 euro, fra queste spese ci sono compensi sportivi 

riversati sul nostro tessuto sociale per allenatori, collaboratori e tecnici impegnati direttamente a 

favore dei nostri ragazzi pari a oltre 182.000,00 euro, perfettamente in linea e anzi anche di più che 

gli anni precedenti. E ancora organizzazione gare con tecnici competenti impegnati e acquisti sul 

nostro territorio per skipass e premiazioni e quant’altro per un importo pari a oltre 60.000,00 euro. 

Qui si è tornati a cifre importanti in quanto si sono organizzate a febbraio 2022 due importanti 

manifestazioni Internazionali Alpen Cup sia nel salto e combinata nordica sia una prima volta anche 

nel biathlon internazionale. Sono poi tornati nuovamente in Val di Fiemme anche i Campionati 

Italiani biathlon aria compressa. Per il biathlon la Dolomitica è stata capofila amministrativo delle 

gare organizzate sul campo in collaborazione con la Us Cornacci di Tesero, il Gs Castello di Fiemme 

e la Asd Cauriol di Ziano di Fiemme. Non sono poi mancati nel Salto e Combinata i Campionati 

Italiani Under 16 e le varie gare di Coppa Italia. In una annata il 2022 che è ormai nella normalità 

per la nostra attività  più del 57% del nostro bilancio vede riversamenti diretti sul nostro territorio 

per l’attività sportiva messa in campo. Dato ancora superiore che quello del 2021. Vi è poi da 

aggiungere tutta la gestione dei vari automezzi che riversano sul nostro territorio ulteriori 31.000,00 

euro pari ad un ulteriore 7% del nostro bilancio. 

 

Quindi, dopo aver fatto queste precisazioni, siamo ancora una volta molto soddisfatti per aver centrato 

anche il risultato di bilancio oltre che quello sportivo con un leggero avanzo finale di  283,87 euro. 

 

 
 

Foto direttivo del 2022 rinnovato alla assemblea di dicembre 2020 per il quadriennio 2020/2024. 

 

 

Per quanto riguarda il bilancio preventivo 2023 abbiamo cercato come per il passato di partire dai dati del 

bilancio in fase di sviluppo chiusura 2022 per capire cosa si poteva prevedere e soprattutto cosa i vari 

Responsabili di settore avrebbero avuto il piacere di proporre come gare e vedere di realizzare per il 2023. 

Purtroppo quando è stato scritto questo bilancio preventivo 2023 nessuno pensava seriamente alla riforma 



dello sport che stava per arrivare, tutti eravamo convinti che almeno ancora per un anno le cose non 

sarebbero cambiate, invece con il 1° luglio 2023 è entrata la riforma che va sicuramente ad incidere da 

subito molto pesantemente sui bilanci di tutte le Società sportive.          

Noi tutti eravamo concentrati sul possibile aumento dei costi compenso per la gestione degli allenatori dei 

vari settori, ma adesso ci rendiamo conto che da aggiungere a questi costi ci saranno importanti altri costi 

di segreteria, studi commercialisti e non ultimo costi assicurativi importanti relativi alla gestioni dei 

volontari, dei lavoratori sportivi e delle responsabilità dei direttivi. Quello che qui sotto vi sarà presentato 

era appunto il preventivo pensato dal Direttivo e allegato anche alle domande di Contributo Ordinario sul 

2023 inoltrate prima al Comune di Predazzo e poi anche alla Cassa Rurale Val di Fiemme.              

Purtroppo nei prossimi mesi bisognerà anche fare una Assemblea Straordinaria per cambiare e adeguare lo 

statuto societario alle nuove normative e quindi onestamente si pensa che potranno arrivare in capo alla 

Società tra tutto, aumento compensi allenatori, nuove coperture assicurative e spese gestionali almeno 

15.000,00 euro per questo secondo semestre 2023. Cercheremmo quindi adesso di limitare al minimo sul 

2023/2024 gli aumenti dei costi di tesseramento cercando di limare dove possibile tutte le spese di gestione 

inizialmente già concordate, poi una volta capita la nuova situazione per il 2024/2025 il nuovo Direttivo 

che verrà eletto fra un anno dovrà per forza cercare di fare nuove programmazioni tenendo conto di tutti i 

fattori di cambiamento. 

 

 

          UNIONE SPORTIVA DOLOMITICA ASD - PREDAZZO 
BILANCIO PREVENTIVO CONTO ECONOMICO ANNO 2023 

         E N T R A T E:                                                               
1                
1 

Sponsorizzazioni euro 60.000,00 

2 Tesseramenti “ 13.000,00 

3 Tessere F.I.S.I.  “ 8.000,00 

4 Contributi da Enti vari:  CASSA RURALE,-- Pat, Apt, Coni 

 Federazioni sportive e privati 
“ 72.000,00 

5 Rimborsi  “ 14.000,00 

6 Interessi Attivi “ 0 

7 Proventi straordinari “ 1.000.00 

8 Ricavi gestione settori sportivi tutti “ 225.000,00 

9 Rimanenza merci  0 

10 Organizzazione eventi “ 0 

 TOTALE DELLE ENTRATE euro 393.000,00 

 

 
U S C I T E:   

1 Gestione Pool Dolomitica  euro 10.000,00 

2 Gestione pulmini “ 42.000,00 

3 Tessere F.I.S.I “ 11.000,00 

4 Assicurazioni 

lubrificanti,assicurazione,tassa di possesso 
“ 10.500.00 

5 Costi produzione e servizi “ 15.000.00 

6 Costi personale dell’ufficio “ 7.200.00 

7 Oneri finanziari “ 500.00 

8 Spese gestione settori sportivi tutti  “ 268.000,00 

9 Ammortamenti ordinari immobilizzazioni “ 28.000.00 

10 Rinnovo parco macchine “ 5.000.00 

11 Imposte e tasse  5.000.00 

12 Perdite esercizi precedenti da consolidare “ 0 

13 Organizzazione eventi “ 0 

 TOTALE DELLE USCITE euro 402.200,00 

 DEDUCANSI LE ENTRATE euro 393.000,00 

 PERDITA DI GESTIONE ESERCIZIO FINANZIARIO 2023  euro - 9.200.00 

 

 

Diversamente  dal solito il preventivo di conto economico per il 2023 aveva visto tutti Responsabili di 

settore limitare al massimo le proprie aspettative  Siamo sicuri che nel nostro percorso 2023 fino ad oggi 

tutti hanno fatto la massima attenzione nelle spese e comunque hanno cercato di dare il meglio per l’attività 

sportiva per i nostri giovani. Come detto adesso in questi 5 mesi 2023 che rimangono bisognerà fare ancora 

più attenzione e cercare di organizzare al meglio tutta l’attività di gestione societaria seguendo tutte le 

nuove normative arrivate in capo al Direttivo.          



Oramai le nostre Società Sportive sono considerate delle Aziende a tutti gli effetti e quindi aumenta di 

molto la burocrazia gestionale e le responsabilità degli amministratori. 

 

Cercheremmo quindi di comportarci al meglio per questo ultimo anno di Direttivo ma bisogna che tutti i 

soci prendano atto che siamo in un momento di cambiamento epocale per lo sport italiano e che ci saranno 

sicuramente nuove importanti responsabilità da assumersi per tutti gli amministratori futuri.  

 

Ma un anno di attività sportiva non è fatto solo di numeri economico contabili ma anche per fortuna di 

numeri sportivi che mettono in luce la nostra Società e che maggiormente aiutano i vari Responsabili di 

settore e Consiglieri a provare ad andare avanti per lo sport nel nostro caso gialloverde per i giovani di 

Predazzo in primis. 

 

 
 

 
                                                                                                     



 

 

i TESSERATI  Dolomitica sono stati per  il Tesseramento 2022 al momento della convocazione dell’ 

Assemblea ben 1001, numeri in tenuta sul 2021, siamo sui dati del 2019 prima volta in cui c’era il solo dato 

dei Tesserati Us Dolomitica Asd senza anche quelli della Asd Dolomitica Nuoto CTT. che risultano essere 

adesso circa 700 alla stessa data.  Dunque anche in aggregazione il dato non discosta molto da quello 2018 

 

 
 

Per il Bilancio 2022  i Tesserati con diritto di voto sono 778 (più di 15 anni),  i tesserati atleti ben 320 nelle 

varie specialità e i soci minorenni che sono il nucleo importante anche fra gli atleti gialloverdi nel 

tesseramento 2022 sono stati 279. 

 

Impegnarsi nello sport per i ragazzi vuol dire partecipare anche a gare organizzate e quindi anche la nostra 

Società, che è una delle maggiori, in particolare per gli sport invernali dello sci nordico,  sicuramente in 

Trentino ma anche in campo  nazionale non ha potuto esimersi dall'impegnarsi  nell'organizzazione di 

importanti manifestazioni  invernali ma poi anche estive. 

 

Nell’inverno 2022 abbiamo organizzato diverse manifestazioni. A gennaio siamo comunque riusciti a 

collaborare con il Comitato Mondiali della Val di Fiemme per l’organizzazione delle loro gare di Coppa  

del Mondo, sia di fondo che di combinata nordica. 

 

•  03/04 gennaio 2022 – collaborazione nell’organizzazione del Tour de Ski e Final Climb, è però  

   mancata l’organizzazione del Tour del Gusto e quindi minor impegno organizzativo anche per noi. 

 

• 07/08/09 gennaio 2022 – collaborazione tecnica specialistica alle gare di Coppa del Mondo di 

   Combinata Nordica in particolar modo preso il Centro del salto di Predazzo trampolino HS104. 

 

•  30 gennaio 2022 – collaborazione nell’organizzazione della 49° Marcialonga in particolare sul tratto 

   della pista di Predazzo e trasporti sacche con i nostri mezzi. 

 



Seguono poi le nostre organizzazioni…….. 

 

•  16 gennaio 2022 – GARE NAZIONALI GIOVANILI di salto e combinata nordica con in palio il 

   Trofeo “Comune di Predazzo”. Teatro delle gare il Centro del Salto “Giuseppe Dal Ben” con i 

   trampolini HS22, HS32 e HS66 e il Centro del Fondo di Lago di Tesero. 

 

•  05 / 06 febbraio 2022 -  GARE INTERNAZIONALI OPA GAMES YOUYH – salto speciale e 

   combinata nordica cat. maschile e femminile annate 2004-05-06  trampolino HS104. Ben 8 gare da far 

   disputare in due giornate con anche una precedente giornata di allenamenti ufficiali 

   

• 11 / 12 / 13 febbraio 2022 - week end lungo dedicato alle gare  Internazionali di Biathlon OPA ALPEN 

   CUP Calibro22, gare valide per nostra fortuna in questa occasione anche per la COPPA ITALIA di tutte 

   le categorie sia femminili che maschili. Ricordiamo che questa manifestazione è stata organizzata in 

   collaborazione anche con la Us Cornacci di Tesero, la Asd Cauriol di Ziano di Fiemme  e il Gs Castello 

   di Fiemme. 

 

•  19 / 20 febbraio 2022 – si sono disputate le gare di salto e combinata nordica valide  come 

   CAMPIONATI ITALIANI Aspiranti U16 – e Nazionali giovanili con in palio anche il Trofeo “ Cassa 

   Rurale Val di Fiemme”. Teatro delle gare il Centro del Salto “Giuseppe Dal Ben” di Predazzo con i 

   trampolini HS22, HS32 e HS66 e il Centro del Fondo di Lago di Tesero per il fondo della combinata.  

 

•  25 / 26 / 27 febbraio 2022 - si sono organizzati a Lago di Tesero i CAMPIONATI ITALIANI 

   BIATHLON ARIA COMPRESSA cat. RAGAZZI U13 e ALLIEVI U15 femminili e maschili. Questo 

   evento è tornato in Val di Fiemme a soli 4 anni di distanza dall’ultima volta, era marzo 2019, ed è 

   sicuramente un premio al Comitato organizzatore che vede appunto la nostra società Us Dolomitica asd 

   di Predazzo come capofila organizzativo/amministrativo in collaborazione ancora  una volta anche 

   con la Us Cornacci di Tesero, la Asd Cauriol di Ziano di Fiemme e il  Gs Castello  di Fiemme. 

  

•  05 marzo 2022 -  gara di slalom gigante di FINE CORSI base SCI ALPINO e SNOWBOARD 2022 

    con la partecipazione anche dei ragazzini della Scuola Elementare di Ziano di Fiemme, delle Medie    di 

    Ziano di Fiemme e della Asd Cauriol, ed in collaborazione con la scuola di sci Alta Val di    Fiemme, 

    per tutti  ricca premiazione finale anche se a distanza e senza podio.  

 

•   27 marzo 2022 – FESTA SOCIALE 2022 a Bellamonte/Castelir con gara di slalom sci alpino e 

    snowboard per tutte le categorie. A causa della situazione di attenzione legata al Covid19 è 

    purtroppo mancata la classica polentada finale, siamo comunque riusciti a presentare qualcosa di più 

    ridotto, un buon panico con la lucanica, con solo panche per sedersi e senza i tavoli che avrebbero 

    potuto creare assembramenti ma il tutto comunque molto gradito dalle famiglie e atleti presenti e 

    con attenzione abbiamo fatto anche la ricca premiazione per tutti i concorrenti. 

 

•   11 / 12 aprile 2022 – GARE FIS – a Pampeago di slalom speciale sia femminili che maschili, 

    TROFEO “PAOLO VARESCO e MARIO DEFLORIAN” – TR. “ROBERTO FONTANIVE”. Le 

    gare sono state organizzate con la forte collaborazione del Gruppo Sciatori delle Fiamme Gialle e 

    della Società degli Impianti di risalita Itap Pampeago. 

 

Nella primavera 2022 si sono poi svolti regolarmente tutti i Campionati di calcio di tutte le categorie e 

anche l’atletica ha potuto svolgere regolarmente la propria attività pur cercando di rispettare con attenzione 

le regole di prevenzione Covid. 

  

•  22 agosto 2022 – FESTA dell’ ATLETICA – Trofeo “Memorial Emilio Guidi” presso il Campo  

    Sportivo di Predazzo con prove di corsa veloce, lancio del peso e salto in lungo, manifestazione  

    aperta a tutte le categorie.  

 

•  17 / 18 settembre 2022 a Predazzo presso il Centro del Salto “Giuseppe Dal Ben”– TROFEO 

    “POOL SPORTIVO DOLOMITICA” -  gare nazionali di salto speciale sui trampolini piccoli HS22, 

    HS32, HS66 e combinata nordica con prove di skiroll e corsa campestre.  

 



•  22 ottobre 2022 – 5a prova del Campionato valligiano di corsa campestre che è stata disputata in pista al 

   Campo Sportivo di Predazzo. 

 

•  30 ottobre 2022 – sempre a Predazzo presso il Centro del Salto “Giuseppe Dal Ben” – altra  giornata 

   di gare nazionali di salto speciale sui trampolini piccoli HS22,  HS32, HS66 e combinata nordica con 

   prova di corsa campestre.   

 

Un accenno a quanto si è riusciti a fare poi per l’inverno 2022/2023 e quindi a seguire si potrà poi 

organizzare anche durante l’estate 2023. 

  

La Società ha collaborato anche nel 2023 all’organizzazione e svolgimento delle sottonotate 

manifestazioni, con il proprio personale tecnico e dirigenziale, a dimostrazione delle capacità professionali 

e tecniche acquisite e consolidate nel tempo: 

 

 06/07/08 gennaio 2023 - TOUR DE SKI 2023 gare di fondo e TOUR DEL GUSTO. 

 29 gennaio 2023 – 50a MARCIALONGA classica sugli sci. 

 27/28 maggio 2023 – collaborazione nell’organizzazione sia della Mini Cycling per i giovani atleti  e    

 per l’edizione della MARCIALONGA Cycling e abbiamo già comunque  garantito la nostra 

 collaborazione anche per la Marcialonga Running di settembre.  

 

Anche nel 2023 la Us Dolomitica ha già organizzato varie manifestazioni a carattere nazionale e 

internazionale……… 

 

•  14 gennaio 2023 – GARE INTERNAZIONALI GIOVANILI di salto speciale con in palio il 

“FIS NEW STAR TROPHY organizzate in collaborazione con il Comitato Nordic Ski Fiemme,         

teatro delle gare il Centro del Salto “Giuseppe Dal Ben” con i trampolini HS22, HS32 e HS66. 

 

•  15 gennaio 2023 – GARE NAZIONALI GIOVANILI di salto e combinata nordica con in palio il 

   Trofeo “Comune di Predazzo”. Teatro delle gare il Centro del Salto “Giuseppe Dal Ben” con i 

   trampolini HS22, HS32 e HS66 e il Centro del Fondo di Lago di Tesero. 

 

•  11 febbraio 2023 – GARA di fine CORSO SCI ALPINO e SNOWBOARD a Bellamonte/Castelir  

 

•  11/12 febbraio 2023 – CAMPIONATI ITALIANI UNDER 16 di salto e combinata nordica e gare              

   NAZIONALI GIOVANILI di Coppa Italia - Trofeo “Luigi Boninsegna”. Teatro delle gare il Centro del  

   Salto “Giuseppe Dal Ben” con i trampolini HS22, HS32 e HS66 e il Centro del Fondo di Lago di Tesero. 

  

•  26 febbraio 2023 – CAMPIONATI TRENTINI di BIATHLON Calibro 22 e Aria Compressa a           

   Lago di Tesero. 

 

•  28 febbraio 2023 – GARA di fine CORSO SCI NORDICO a  Lago di Tesero. 

 

•  nelle giornate del 13/14 aprile 2023 è salta a Pampeago l’organizzazione del Trofeo “Paolo Varesco e 

   Mario Deflorian” nonché del Trofeo “Roberto Fontanive”, gare Internazione Fis di slalom gigante 

   maschile e femminile a causa delle avverse condizioni meteo della prima giornata che aveva visto nella 

   notte precedente una abbondante nevicata, 

 

Per l’ estate/autunno 2023 la nostra società ha adesso già organizzato o messo a calendario alcune 

manifestazioni. 

 

•  15 / 16 luglio 2023 a Predazzo presso il Centro del Salto “Giuseppe Dal Ben”– si è svolto il Trofeo 

    “VAL DI FIEMME CASSA RURALE” -  gare nazionali di salto speciale sui trampolini piccoli HS22, 

    HS32, HS66 e combinata nordica con prova di corsa campestre 

  

•  19 agosto 2023 – FESTA dell’ ATLETICA – Trofeo “Memorial Emilio Guidi” presso il Campo 

    Sportivo di Predazzo con prove di corsa veloce, lancio del peso e salto in lungo, manifestazione 

    aperta a tutte le categorie.  



 

•  07 / 08 ottobre 2023 a Predazzo presso il Centro del Salto “Giuseppe Dal Ben”– Trofeo 

    “PIETRO PERTILE e POOL SPORTIVO DOLOMITICA” -  gare nazionali di salto speciale sui 

    trampolini piccoli HS22, HS32, HS66 e combinata nordica con prova di skiroll e corsa campestre.  

 

ATTIVITA’ AGONISTICA notizie generali sui vari settori 

 

Settore atletica leggera: 

-  adesso per la primavera 2023 ci stiamo allenando molto bene all’aperto al campo sportivo  e abbiamo 

già iniziato a partecipare con buoni successi anche alle prime gare messe a calendario dal Centro 

Sportivo Italiano e dalla Fidal sia per la pista che su strada con le categorie giovanili e seniores, si sono 

già svolte anche due prove del nuovo Campionato Valligiano di Fiemme di corsa campestre, il 59°; 

per quanto riguarda le nostre possibili oganizzazioni gare atletica 2023, con il Direttivo è stato deciso 

di rinunciare definitivamente all’organizzazione della corsa notturna su strada, normalmente svolta in 

piazza SS. Filippo e Giacomo e strade adiacenti nella settimana di San Giacomo e dove vi è sempre 

stata anche una parte riservata alla gara dei Vigili del Fuoco di Predazzo con partecipazione 

provinciale. Anche il loro Direttivo visto l’entrata delle nuove normative si è trovato d’accordo nel non 

metterla a calendario. Dispiace visto che nel 2023 festeggieranno comunque il loro 150° Anniversario. 

 Messa invece già a programma, per sabato 19 agosto 2023 la Festa dell’ Atletica di Fiemme e Fassa  

presso il Campo Sportivo Comunale di Predazzo con diverse prove di corsa, lanci e salti. La 

manifestazione sarà ancora intitolata nuovamente come “Memorial” al validissimo nostro ex segretario 

Guidi Emilio che era sempre stato legato particolarmente a questo settore dell’atletica. 

partecipazione alle gare di Campionato Valligiano Corsa Campestre 59° edizione. Le prove saranno 

come negli edizioni normali nel numero di 5. Due già effettuate adesso a maggio, una sarà i primi di 

agosto e le altre due a settembre e ottobre 2023.  
 

Settore calcio:  

- tutti i Campionati calcistici 2022/2023 sono regolarmente terminati. Per il nostro Direttivo la grande 

soddisfazione di aver potuto lavorare molto bene, anche le richieste di nuovi bambini sono state molto 

numerose, in particolare fra i più piccoli e questo ha fatto molto piacere, abbiamo anche trovato molta 

collaborazione fra i nostri numerosi volontari e questo ci permette al momento di poter seguire tutte le 

richieste. Per fine estate pensiamo di riprendere ad allenarci, nel settore giovanile verranno 

riconfermate tutte le squadre nei vari Campionati Provinciali, dai Primi Calci ai Pulcini e su a salire gli 

Esordienti Provinciali, i Giovanissimi e la squadra Juniores. Per quanto riguarda la squadra maggiore 

abbiamo lottato nel 2022/2023 con forza per rimanere in prima categoria, dopo aver chiuso il 

Campionato 2021/2022 in terza posizione.  Quest’anno le cose sono andate meno bene su tutti i fronti, 

con tanti infortuni subiti dai nostri giocatori e anche poca fortuna in campo e quindi con molto 

dispiacere siamo retrocessi in 2° categoria. Siamo comune pronti ad impegnarci anche con qualche 

nuovo ingresso e qualche partenza per ben figurare in questa nuova avventura..  

 

Settore  mountain bike: 

- nuovamente saltato per la stagione estiva 2023 il Campionato amatoriale Fiemme/Fassa/Primiero di 

mountain bike. Le difficoltà organizzative e anche le nuove normative entranti adesso con la riforma 

dello sport sono sempre più complesse e anche per questo la nostra Società ha deciso di collaborare con 

la Asd Dolomitica Nuoto C.T.T. per organizzare qualcosa insieme per i giovani e la bicicletta mountain 

bike. Il tutto farà parte di un corso multidisciplinare promosso insieme.  

 

Settore sci alpino: 

- l’attività per fortuna si è potuta svolgere regolarmente. Gli impianti di risalita nell’inverno 2022/23 

hanno funzionato bene e non vi è stata nessuna restrizione legata a Green Pass ne per gli allenamenti 

che per le gare. Anzi forse troppa gente sulle piste, sicuramente al di la delle più rosee previsioni 

iniziali. I nostri gruppi agonisti dei baby/cuccioli ragazzi e giovani sono stati da noi seguiti anche con la 

partecipazione alle gare in collaborazione per gli atleti della Asd Cauriol di Ziano di Fiemme. per la 

gestione degli allievi oltre che con la Cauriol abbiamo collaborato con la Us Cornacci. 

Sempre insieme alla Asd Cauriol abbiamo poi anche organizzato i corsi di sci alpino e snowboard per 

le Scuole Elementari e Medie. 

 

 



 

Quest’anno si è potuto nuovamente organizzare la gara finale di stagione con la Festa Sociale dello sci 

alpino e snowboard, e anche la tradizionale Polentada con le famiglie e alla fine la apprezzata 

premiazione di tutti i partecipanti. Ricordiamo che erano saltate sia la edizione 2020 che quella del 

2021 e quella del 2022 aveva subito ancora delle limitazioni particolari nel momento del pranzo. 

Purtroppo a  causa delle avverse condizioni meteo nelle giornate del 13/14 aprile 2023 è saltata l’ 

organizzazione del Trofeo “PAOLO VARESCO e MARIO DEFLORIAN”  e del  Memorial “Roberto 

Fontanive” previsti a Pampeago, un grande dispiacere per la Dolomitica e per il Gruppo Sciatori delle 

Fiamme Gialle che avrebbero nuovamente insieme collaborato. 

  

Settore sci da fondo: 

Siamo riusciti ad organizzare il corso fondo per i bambini dell’ultimo anno dell’asilo, delle scuole 

elementari e medie presso il Centro Fondo di Lago di Tesero 

Abbiamo partecipato, con le categorie giovanili e anche seniores, alle gare dei vari Circuiti del 

calendario zonale Comitato Trentino e ai vari Circuiti Nazionali di Coppa Italia e alcuni Campionati 

Italiani anche con ottimi risultati. L’ attività è poi proseguita fino a metà marzo mentre è poi stata 

annullata l’edizione 2023 del Trofeo Laurino a Passo Lavaze’ per le alte temperature che in pochi 

giorni hanno disciolto le piste e fatto apparire il lago in zona partenza. 

 

Settore salto speciale e combinata nordica: 

La stagione del salto combinata ci ha visti fortemente impegnati nella fase autunnale 2022 con diverse 

trasferte all’estero per poterci allenare sui trampolini più grandi HS90 / HS100, vista la ristrutturazione 

in atto di parte del Centro di Predazzo. Abbiamo comunque continuato anche con gli allenamenti e gare 

su plastica in sede, grazie anche alla collaborazione proprio del Comune che ha messo a disposizione 

parte della struttura in buone condizioni operative.  

A metà settembre abbiamo organizzato alcune gare Nazionali Giovanili sui trampolini HS22 / HS32 

/HS66, la cosa si è poi ripetuta anche a fine ottobre sugli stessi trampolini con gare Nazionali Giovanili 

a partecipazione Open Internazionale con alcuni atleti delle nazioni più vicine.  

Ai primi di novembre 2022 il Centro è poi stato chiuso ed è iniziata la preparazione in vista 

dell’inverno con la posa delle reti e quant’altro. Con gli atleti, ci siamo comunque allenati ancora bene 

presso la palestra delle Scuole Elementari e presso la palestra del Centro.  

Gli allenamenti sui trampolini sono ripresi soltanto dopo il 21 di dicembre 2022 quando i primi 

trampolini piccoli HS22 e HS32 sono divenuti disponibili e soltanto a seguire è venuto a posto anche il 

trampolino HS66.  

Nella giornata del 14 gennaio 2023 sui trampolini hs22 – hs32 – hs66 si è svolta la manifestazione 

giovanile Internazionale di salto speciale “Fis New Star Trophy” messa a calendario dal Comitato 

Nordic Ski Fiemme con cui diversi nostri volontari hanno collaborato. Il 15 gennaio abbiamo invece 

organizzato sugli stessi trampolini le gare Nazionali Giovanili per i più piccoli U10 / U12 / U14 / U16 

sia di salto speciale che di combinata nordica con le prove di fondo specifiche a Lago di Tesero. 

A metà febbraio, giornate del 11/12, siamo nuovamente tornati ad organizzare sugli stessi trampolini 

ulteriori gare  nazionali di salto speciale e combinata nordica, sul trampolino HS66 si sono svolti anche 

i Campionati Italiani Aspiranti U16.           

Con fine febbraio i trampolini non sono più stati agibili e quindi l’attività è continuata ancora per un 

po’ con gli allenamenti sugli sci stretti del fondo per la combinata nordica. Nel mese di aprile siamo 

rimasti quasi fermi e soltanto a maggio si è ripreso con l’atletica all’aperto e anche con i primi salti sui 

trampolini piccoli.  Si pensava per metà giugno 2023 di poter organizzare una Gara Test Internazionale 

giovanile ad invito da disputare sul trampolino hs66 in collaborazione con la Famiglia Bazzana ma 

l’appuntamento è saltato in quanto le squadre giovanile austriache avevano già altri loro programmi per 

quel periodo, vedremmo se si potrà recuperare in autunno.  

Tutta l’estate 2023 ci vedrà impegnati con i nostri allenamenti sui trampolini HS22-HS32-HS66 per le 

categorie dei più piccoli mentre l’attività maggiore ci vedrà costretti alle trasferte in Austria sui 

trampolini più grandi. I nostri programmi prevedono da metà luglio almeno due trasferte settimanali 

giornaliere a Stams con almeno un pulmino di atleti e questa sarà sicuramente una grossa spesa per 

potersi allenare per il settore. In estate quando i ragazzi sono a casa in vacanza la cosa si può anche fare 

accollandosi i costi ma certo da metà settembre in poi la cosa sarà più problematica perché ci sarà da 

tener conto anche delle assenze scolastiche. 

Per il prossimo inverno 2023/24 si pensava di proporre un solo fine settimana di gare, quello del 13/14 

gennaio 2024 che normalmente era la data della Coppa del Mondo di combinata nordica.  



 

Settore biathlon: 

abbiamo partecipato alle gare previste dal calendario Triveneto con la carabina ad aria compressa per le 

categorie giovanili, continuando anche gli allenamenti presso il Centro del Fondo/Biathlon a Lago di 

Tesero con il calibro 22 e c’è stata anche partecipazione a tutte le gare nazionali; 

Nella giornata del 26 febbraio 2023 abbiamo organizzato a Lago di Tesero i Campionati Trentini di 

biathlon sia per le categorie aria compressa che per il calibro22. 

I nostri tecnici sono a disposizione di tutto il Progetto della Valle di Fiemme da noi promosso “Two 

Sport one Passion”, ma stiamo comunque seguendo con i nostri tecnici anche il Comitato Trentino 

 

E' chiaro che per fare tutto questo è indispensabile avere come già detto una buona programmazione anche 

nelle entrate finanziarie e non mi stancherò mai di dire che l' IDEA  “POOL SPORTIVO DOLOMITICA “ 

è stata ed è  quella che ci permette di fare la differenza.... 

 

 

 
 

Un sentito sincero GRAZIE a tutte queste realtà che vogliono continuare a sostenere il nostro impegno a 

favore dello sport giovanile in primis a Predazzo, senza dimenticare anche tutti gli sportivi Seniores e 

Master in forma individuale ma anche la nostra squadra maggiore di calcio che ha militato nel Campionato 

di 1a categoria 2022/2023 e che purtroppo a fine campionato è retrocessa in 2a categoria e quindi 

ripartiamo comunque con tanta buona volontà di fare bene nel campionato 2023/2024.  

 

 

 

 

 

 

…… voglio quindi ringraziare a nome di tutto il Direttivo, degli Atleti e di tutte le Famiglie anche chi ci 

sostiene mettendo a disposizione della Società i vari impianti sportivi  

 

 



 
 

 

 

.........Importantissime sono anche le Collaborazioni che la Società ha con molte realtà... 

 

 

 

 
 

 

 

Un sentito GRAZIE alla Scuola Alpina della Guardia di Finanza e al Gruppo Sciatori Fiamme Gialle, al 

Centro Addestramento Alpino Polizia di Stato e alle Fiamme Oro di Moena, per la sempre ottima 

collaborazione in molte e varie occasioni. 

Fra le collaborazioni importanti per la Us Dolomitica asd voglio ricordare in particolare quella con lo Ski 

& Ice College di Pozza di Fassa dove siamo stati per il 2022/2023 consulenti per l’area nordica nelle 

specialità del fondo, biathlon e salto combinata, fornendo a supporto anche 5 nostri allenatori e a cui 

mettiamo a disposizione anche il pulmino Dolomitica personale per muovere gli atleti nelle fasi degli 



allenamenti e raduni. Purtroppo per la prossima stagione 2023/2024 è saltato allo Ski College il gruppo del 

biathlon per le poche adesioni di studenti rimaste. 

In grazie doveroso al C.S. AVISIO di Predazzo, al suo Presidente Valentino Dellantonio sempre a nostro 

fianco nelle innumerevoli manifestazioni da noi proposte.  

Un grandissimo grazie anche alla Associazione Stella Bianca Valle di Cembra oramai sempre presente alle 

nostre manifestazioni e organizzazioni. 

Non voglio dimenticarmi di ringraziare la Stampa locale, Francesco Morandini, Monica Gabrielli e 

Stefania Povolo ma anche Andrea Orsolin per il giornale Adige e l' addetto stampa del Comitato Trentino 

Fisi Mauro Bonvecchio.   Come sempre un discorso a parte si deve fare per '”AVISIO cartaceo e AVISIO 

BLOG”  PUBLINORD SAS che è anche uno dei nostri Sponsor del Pool Sportivo Dolomitica. 

Con Avisio Blog c’è grande collaborazione e molte più notizie vengono riportate quasi in tempo reale. 

Noi oltre che mandare notizie ai giornali e a radio locali siamo presenti sul nostro sito  internet: 

www.usdolomitica.it e raccontiamo la nostra attività. 

Ricordiamo che il sito viene gestito con la collaborazione di Giada Brigadoi nella grafica e nei contenuti.  

Un sincero grazie vada a Armando Stoffie nostro collaboratore nelle iniziative grafiche quali il Calendario 

delle partite di calcio 1a categoria e la sempre molto valida “Agenda Invernale” DOLOSKI che riporta tutte 

le nostre squadre agonistiche  e tutte le manifestazioni che vengono organizzate.  

Ringraziamo anche il Comune di Predazzo che ci permette di essere presenti sul loro periodico di 

informazione PREDAZZO NOTIZIE con uno spazio dedicato alla nostra Società. 

Voglio ringraziare anche il Comitato Organizzatore della NORDIK SKI FIEMME con il quale c'è stata 

massima collaborazione  per il settore salto e combinata nordica nonché l’ Apt della Valle di Fiemme con la 

quale abbiamo collaborato nell’organizzazione delle tappe del Fis Camp prove nordiche. 

 

Chiuderei qui la parte di relazione della nostra attività 2022/2023 con i dati di bilancio 2022, i numeri e i 

ringraziamenti ricordandoci comunque che in primis il nostro impegno è rivolto per i giovani e 

giovanissimi convinti come lo siamo da sempre che è indispensabile aiutare a crescere su una buona strada 

le future generazioni come una vera SCUOLA DI VITA…………… 

 

Adesso nel 2023 come Direttivo siamo oramai quasi alla fine del nostro quadriennio 2020/2024, come 

sempre detto ero partito con tanto entusiasmo per questo nuovo impegno che mi ero assunto ma devo 

sinceramente prendere atto che adesso non trovo più in me la passione, sento in maniera forte la 

fatica sulle spalle, non mi sento più in grado di portare qualcosa alla Società e quindi riconfermo la 

mia volontà di lasciare a fine anno. In questi mesi stanno cambiando diverse cose per il mondo 

sportivo con la nuova riforma, cercherò di dare il massimo per avviare questa fase iniziale ma non vi 

nego le mie forti preoccupazioni per riuscire a farcela. 

 

 

 

E per finire, i risultati dei nostri migliori atleti della stagione agonistica 2022/2023, quelli che hanno 

conquistato medaglie di specialità e categoria ai vari Campionati Italiani.  

 

SALTO SPECIALE E COMBINATA NORDICA: 

Bryan Venturini 

medaglia di BRONZO – Campionati Italiani Juniores SS - Villach, 29.10.2022 
medaglia d’ARGENTO - EYOF 2023 – combinata nordica a  squadre miste 

Tarvisio – Planica, 26.01.2023 

Manuel Boninsegna 
medaglia d’ARGENTO – Campionati Italiani U16 CN – Predazzo, 11.02.2023 

medaglia d’ARGENTO – Campionati Italiani U16 SS – Predazzo, 11.02.2023 
medaglia di BRONZO – Campionati Italiani U14 CN – Dobbiaco, 29.01.2023 

medaglia di BRONZO – Campionati Italiani U14 SS – Dobbiaco, 29.01.2023 
2° posto classifica finale Coppa Italia SS – 2° posto classifica finale Coppa Italia CN 

 

 

http://www.usdolomitica.it/


Giada Delugan 

medaglia d’ARGENTO - EYOF 2023 salto speciale femminile, prova a squadre  

Tarvisio-Planica, 25.01.2023  
medaglia d’ARGENTO - EYOF 2023 – combinata nordica a  squadre miste 

Tarvisio – Planica, 26.01.2023 

medaglia di BRONZO – ALPEN CUP – combinata nordica a squadre –  

Harrachov (CZE), 11.02.2023 

Matteo Delugan 

Medaglia d’ORO – Campionati Italiani U12 CN – Tarvisio, 19.02.2023 
Medaglia di BRONZO – Campionati Italiani U12 SS – Tarvisio, 19.02.2023 

Filippo Desilvestro 

Medaglia d’ARGENTO – Campionati Italiani U12 CN – Tarvisio, 19.02.2023  
 

SCI NORDICO FONDO: 

Ferrari Luca 
medaglia di BRONZO – Campionati Italiani U18 – mass start individuale km.10 

Schilpario, 12/02/2023 
 

BIATHLON: 

Guadagnini Filippo Giovanni 
Medaglia d’ORO – Campionati Italiani – staffetta – Anterselva, 05/03/2023 
 

ATLETICA: 

Nones Alessio 
Medaglia d’ARGENTO – Campionati Nazionali di Atletica Leggera CSI – Castelnuovo Ne’ 

Monti, 09/09/2022 
Medaglia di BRONZO - Campionati Nazionali di Atletica Leggera CSI – Castelnuovo Ne’ 
Monti, 10/09/2022 
 

 

Concludo ringraziando nuovamente tutte le persone che hanno creduto e spero crederanno ancora  nel 

nostro impegno e che hanno sempre collaborato con il sottoscritto e il Direttivo  per portare avanti progetti 

condivisi per lo sport giallo/verde. 

 

GRAZIE a tutto il Consiglio Direttivo, alla nostra collaboratrice Roberta e FORZA DOLOMITICA .  

  

 

          IL PRESIDENTE 

          Roberto Brigadoi 

           
 

 

           

                



 
 

 

 

 

 


